

ARTS for HOPE

宮城支局活動報告書

2015年6月10日

七ヶ浜中学校校内仮設サロン「おらほのサロン」

Happy Doll Project

日に日に暖かくなり、この日の気温は29度！季節が一気に進んだ真夏のような陽気のなか、七ヶ浜中学校校内仮設サロンにおじゃましました。

会場に集まったみなさん、まずは、恒例のラジオ体操（宮城の方言バージョン♪）のCDをセット！元気に体を動かし、心と体がほぐれたところで、「Happy Doll Project」をスタートしました。最初はアイデアが浮かばず悩んでたメンバーも、実際に手を動かし始めると、リズムカルに針が動いていきます。いろんな楽しい発想で、作品を仕上げていきました。

昨年、転勤で仮設を去った息子さんがいるというお母さま。遠く離れた赴任先で、この春、息子さんの結婚が決まったと、嬉しい報告をしてくださいました。そんなお母さまがひと針、ひと針、気持ちを込めて完成させたのは、愛らしい表情とお揃いの模様が印象的な「夫婦のフクロウ」。これから仮設を離れていくみなさんにも、末永い幸せが訪れますように…と祈りながら、スタッフはサロンを後にしました。

秋には、復興公営住宅や新居への引越しが決まっているみなさんですが、「これまで、共に乗り越えた仲間との時間を大切にしながら、サロン活動を続けていきたい」と語るのには社会福祉協議会のスタッフのみなさん。アメリカ人ボランティアのメイヤーくん、ワズくんも、お手伝いありがとうございました！

